



2020 ● TOKYO OLYMPIC PARALYMPICを応援する

# おもてなしだより Vol.2

NPO法人 ふるさと街づくり推進協議会 広報



・出発式・世話人会・巨大五輪マーク 1P表紙  
 ・おもてなし隊活動報告 2P  
 ・あいさつ 3P  
 ・まごころネット 4P  
 ・ペットボトルキャップ回収 5P  
 ・三宅宏実選手祝賀会紹介 5P裏表紙

編集発行

NPO法人 ふるさと街づくり推進協議会  
 まごころネットワーク「おもてなし隊」  
 代表理事 大井 巳喜彦  
 ooi@npo-hurusato.org  
<http://www.npo-hurusato.org/> TEL 048-950-3100  
<http://www.omotenashitai.org/> FAX 048-950-3200

庭を創り「巨大五輪マーク」を設置するために「おもてなし」ネットワークを構築しています。

「おもてなし」はまさに日本の心の表現で、この日本精神は、今や国際的な普遍性を持って世界に広がっています。他人の立場に立って、相手を尊重し考える事が自然に出来る日本人の「おもてなしの心」を子供達からお年寄りまでオールジャパンで実践できる体制を構築し、日本選手がメダルを多く獲得し、開催国が全種目にしっかりと準備した事を世界に示す事が責務であり、大切なおもてなしです。

世界中の人々が「おもてなしの心で東京オリンピック・パラリンピック」開催運営に期待している事と思います。

NPO法人  
 ふるさと街づくり推進協議会

代表理事 大井 巳喜彦

## 『おもてなし隊』活動報告

小さな奉仕で大きな夢を!

おもてなしの庭に

巨大五輪マークを設置しよう!



(写真) リオ市のNGOがペットボトルで制作した巨大五輪マークをコパカーナ海岸に設置

捨てればゴミ、燃やせば大量のCO2を排出するペットボトルキャップを集めてオリンピック・パラリンピックのレガシー「巨大五輪マーク」を創り、「おもてなしの庭」に設置を目指します。(詳しくは5頁を参照)

## 『おもてなし隊』出発式!

2014年3月14日(金) 銀行倶楽部  
 出発式が銀行倶楽部というすばらしい会場で、約60名の参加者の中盛大に行われた。



## 「おもてなし隊」日本のリーダーネットワーク!

2012年-2013年国際ロータリー会長の功績で 東久邇宮文化褒賞受賞  
 最高顧問 田中作次氏



## 世話人会 開催!

2014年2月16日(日) 上野精養軒  
 初の世話人会が開催され、事業説明・顔合わせ等が行われた。大きな夢の実現のための、活動が歩みだした。



私達は「小さな奉仕で大きな夢」を実現させるために、5つの目標を掲げて「おもてなし隊」を編成し、磨き上げて「いつ」「どこで!」お声がかかっても対応できるオールジャパンの、おもてなしネットワークを構築します。

そして、4年後に備えて「武士道」「おもてなしの心」<喜びと感動の世界を創造!>磨き上げてまいります。



## 『おもてなし隊』の活動 五つの目標

1円玉を集めて、青少年の夢「東京五輪・パラリンピック」を応援します。  
 目標-地球1周

エコキャップを集めて、巨大五輪マークを『おもてなしの庭』に設置します。  
 目標-地球1周

シニアのボランティアネットワークを築き『東京五輪・パラリンピック』のお手伝いをします。

花いっぱい日本を実現させ日本の文化と伝統そして、おもてなしの心で世界中の人々を歓迎します。

助け合いの精神を育成し安心・安全の『東京五輪・パラリンピック』を実現します。

2020年 東京五輪・パラリンピック おもてなし隊

# 2020 ● 東京オリンピックとパラリンピックに向けて磨き上げる『おもてなし隊』の活動

## TOKYO2020 ● OLYMPIC・PARALYMPICまごころネット「おもてなし隊」活動の数々！

【400年以上続いている日本の伝統芸能「阿波踊り」・「創作太鼓」】【宇宙飛行士「山崎直子」さんが宇宙で聞いた「キム シン」シンセサイザーシンフォニー】【日本で一番若い世代3～4歳児の比率が高い「流山ーおたかの森」で行政と連携・協働で行った「流山アイスワールド」】などの活動をTOKYO2020 ● OLYMPIC・PARALYMPICに向けて、まごころを込めたおもてなしを行った。

見る人々に「喜びと感動を与える」おもてなし隊のおもてなしプログラム「エコキャップを集めて「巨大五輪マーク」創り「おもてなしの庭」に設置する計画など一つ一つ実践し、磨き上げながら感動の世界を創り上げていきます。

### 「ながれやまアイスワールド」流山市と連携・協働 2014年12月20日(土)



「流山アイスワールド」流山市と連携・協働



おたかの森に流山市が特設アイススケート場を設置！



井崎市長



サイン会 中村選手



中村選手 エキシビジョン

### キム・シン「まごころ」コンサート 2014年6月7日(土)

「おもてなし隊」メンバーの宇宙飛行士 山崎さんも宇宙で聞いていたシンセサイザー シンフォニー



演奏するキム・シンさん

お茶のおもてなし



伝統の越谷能楽堂



大井代表あいさつ

### JAPAN FESTA2016 おもてなし阿波踊り 2016年4月24日(日)

OMOTENASHITAI  
**JAPAN 2016 FESTA**  
in MISATO PARK

4-24(日)  
オープニング ステージ  
10:00～

10:00～ オープニング(阿波踊り)  
11:00～ 阿波踊り(阿波踊り)  
11:30～ 阿波踊り(阿波踊り)  
12:00～ 阿波踊り(阿波踊り)  
13:00～ 阿波踊り(阿波踊り)  
14:00～ 阿波踊り(阿波踊り)

※JR三郷駅・JR金町駅・TX三郷中央駅からバスがあります。ご利用ください。

会場:みさと公園

芝桜まつり  
青空市場(フリーマーケット) 出店者募集中!

和太鼓 豊屋  
阿波踊り

キャラバン活動  
当活動のPR等を行います

### ぐるっと新みさとスタンプラリー (UR都市機構と連携・協働) 2016年3月6日(日)

みさと団地周辺をぐるっとめぐって  
防災の知恵のと「素敵な賞品」をGET!!

3/6 SUN  
10時～16時

2016  
ぐるっと  
新みさと  
スタンプラリー

和太鼓 豊屋  
阿波踊り  
三郷ミュージックメイツ

街にルネサンス  
UR都市機構

### おもてなしグルメグランプリ・屋根付き広場(阿波踊り・和太鼓) 2016年4月24日(日)



青空市場・おもてなしグルメグランプリ

水上テラスで踊る 翔鳳連・あすなる連

水上テラスで踊る 藍響連

芝桜ゾーン木道 流し踊り

## あいさつ



オリンピックとパラリンピックを応援する  
「おもてなし隊」親善大使

山崎 直子

宇宙飛行士

この度は、2020年オリンピック・パラリンピックに向けた「まごころネット・おもてなし隊」が発足したこと、とても喜ばしく思います。

「花いっぱい」「おもてなしの心で」、選手団や応援団の方々をお迎えすることは、国づくり、人づくりにとっても、大切なことだと思います。花の美しさ、また思いやりの気持ちは、言語や文化を越えて共感し合えるものだと思います。

宇宙から地球を眺めた時の、その生命の輝きはとても心に響くものがありました。地球という宇宙船の中で暮らしている私たち。国を越え、お互いを思いやるコミュニケーションの場が、「おもてなし隊」の皆さんの活動で広がっていくことを応援しています。



オリンピックとパラリンピックを応援する  
「おもてなし隊」名誉顧問

行徳 哲男

感性論的哲学者

近代日本の発展ほど世界を驚かせた国は無い。

一系の天皇制を戴いていることが今の日本をあらしめたのである。私は、このような尊い国が世界に一所ぐらいいは無くしてはならないと信じている。

人類の未来は進むべく進んでその間に幾度も闘争が繰り返され、最後はその闘争に疲れ果てる時が来る。その時人類は真の平和を求めて世界的な盟主をあげなければならない。

この世界的盟主とは武力でも金の力でもない。あらゆる国の歴史を抜き超えた最も古くて最も尊い国でなければならない。それはアジアに始まって、アジアに帰る。それはアジアの最高峰、日本に立ち戻らなければならない。

我々は神々に感謝する。神が我々人類の為に、日本という尊い国を創っておいで呉れた事を。(アインシュタインの日本へのメッセージ)

尊い国、日本人の人は誇りと勇気と優しさを持って世界の人達をおもてなししよう。



オリンピックとパラリンピックを応援する  
「おもてなし隊」名誉隊長

三宅 義信

NPO法人 ゴールドメダリストを育てる会 代表理事  
オリンピックメダリスト ローマ銀・東京メキシコ金

オリンピックでメダルを目指すアスリートにとって「心」「技」「体」に加えていろいろな角度から応援してくれる「応援団」の力は欠かすことができません。

金か銀か銅かメダルが取れるか、入賞するか、すべて最後の最後の粘り100%、120%の力を出し切れるかどうかは応援団の力です。

2020年世紀の祭典に向けてオールジャパンの応援団ネットワークに心から期待します。



オリンピックとパラリンピックを応援する  
「おもてなし隊」親善大使

佐藤 正久

参議院議員

日本人の他者を慮る精神は、昔から世界でも高い評価を受け、いまでも続いています。

平成16年にイラク復興業務支援隊長として国際協力現場に行った際に、現地での信頼関係構築が重要でした。何十年も前に日本人に世話になった礼を言うために遠くから訪問する人がいたり、先人たちの助け合いの精神が現在の我々を助けてくれたことがありました。

東京五輪、パラリンピックのために、おもてなしの態勢を作っていくことは、将来の日本人のためにも通じる素晴らしい活動であり、応援しております。



国土交通省関東地方整備局  
北首都国道事務所 事務所長

石川 雄一

NPO法人ふるさと街づくり 推進協議会が取り組む「日本風景街道298三郷」での緑化、清掃等の活動にあたりましては、常日頃よりご尽力を賜り感謝しております。この活動において、平成25年9月に日本風景街道関東ブロックの「関東年間優秀活動賞」を受賞されました。これは、日頃の活動において、創意工夫のもと地域の魅力を発展させ、他の活動の更なる推進に繋げることが高く評価されたことと存じます。

2020年に東京オリンピック・パラリンピックの開催も決まったことから、沿線自治体と連携を図りつつ、国道298号の道路美化にご協力をお願いいたします。



東日本高速道路株式会社  
関東支社 さいたま工事事務所 所長

上田 功

NEXCO東日本さいたま工事事務所は「花いっぱい活動」の一員として、東京外かく環状道路(外環)三郷市高州地区の沿道において、一部区画を担当し草花植付け、草刈り等を行っております。

「日本風景街道298三郷」として登録されたことも、国道298号、二郷半緑水道、三郷公園線と新三郷駅前通りを含めた地域の地道な活動が評価されてのことと存じます。

2020年の東京オリンピック・パラリンピックの開催決定を受け、引き続き、地域の方々や「花いっぱい活動」のメンバーと一体となり、外環の沿道美化に努めて参ります。

## 世紀の祭典を応援する「まごころネットーおもてなし隊」

私達は存在すらわすれてしまいそうな「1円君」と捨てればゴミ、燃やせばCOを大量に発生させる「ペットボトルキャップ」を主役に集め「東京五輪」を応援する「おもてなし隊」を立ち上げました。

子供達が1円君とペットボトルキャップを胸に抱え混んで瞳をキラキラさせながら「世紀の祭典」に参加しフェアプレーに皆で拍手する機会とし、「世界の人心、文化を動かす精神「日本ブランド」を世界に発信する絶好の機会だと心得るべきだと思います。美しい風景を創出し、選手団をおもてなし、楽しませるために子供たちからお年寄りまでオールジャパンで実践できる体制を構築し、世界中の人々を歓迎します。

### 続々!「まごころの和ーおもてなし隊」に応援入隊する日本のリーダーネットワーク!

#### ◆ 名誉顧問

田中作次氏(2012年-2013国際ロータリー会長)  
 行徳哲男氏(感性論的哲学者)  
 木原秀成氏(一般財団法人国づくり人づくり財団理事長)  
 小池松次氏(あすか会教育研究所代表)

#### ◆ 名誉隊長

三宅義信氏(S39年東京オリンピックゴールドメダリスト)

#### ◆ 親善大使

山崎直子さん(宇宙飛行士)  
 佐藤正久ヒゲの隊長(参議院議員)  
 野口健氏(世界遺産富士山清掃のリーダーで冒険家)  
 松下浩二氏(オリンピック4回出場の元卓球選手)  
 キム・シン氏(宇宙に届くシンセサイザーの奏者)



田中作次



行徳哲男



木原秀成



小池松次



三宅義信



山崎直子



佐藤正久



野口 健



松下浩二



キム・シン

### 応援のエール



#### 衆議院議員 斎藤 健

おもてなし隊の地球温暖化防止への取り組みと環境美化・花いっぱい運動への取り組みに心から敬意を表します。日本を訪れる世界の人々に、日本の美しさとおもてなしの心が伝わるよう私も微力ながら応援します。



#### 参議院議員 こうだ 邦子

日頃よりのふるさと街づくりの活動に感謝いたします。皆様のアイデアと実行力で、素晴らしい地域づくりがさらに推進されることを期待しています。



#### サンコーテクノ株式会社 洞下 英人

日頃より地域に密着した「まごころネットーおもてなし隊」の活動に深く感銘しています。来る2020年の東京オリンピック・パラリンピックに向け、益々のご活躍を期待しております。



#### 南流山幼稚園 園長 岡本 哲哉

2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けておもてなし隊の活動も盛り上がってきました。今回は「森のマルシェ・オープンカフェ」を通じての日本食や食材、「おもてなしの庭」を通じての日本の原風景の演出など、人間の身近にある食と風景で「日本」を感じていただける活動になることを心より念じております。



#### (一財)1円くんまごころ財団理事長 佐藤 とみ子

リオから東京へバトンタッチ。いろいろな問題が続出しておりますが、主催国の共通な課題だと思います。それを乗り越え、アスリートファーストの精神で、リオの感動を再び東京で味わえると思うと、今からワクワク、ドキドキ、興奮しております。弥栄を願い、1円くんもまごころで応援しています。



#### さいかつ農業協同組合代表理事組合長 鹿野 新佐

J Aさいかつでは「くらしのとなりが産地です」とのJ Aグループ埼玉のキャッチフレーズのとおり地元で採れた農産物を地元で提供し二酸化炭素の排出量も減らした地球にやさしい最良のおもてなしに努めたいと思います。



#### 法政大学工体連 清水 昌良 (おもてなし隊 チームリーダー)

TOKYO2020世紀の祭典がいよいよキック・オフ!日本の伝統文化のおもてなしを実践する「おもてなし隊」のメンバーとして小さな奉仕(1円君・ペットボトルキャップ・花の球根)で大きな夢(オリンピック・パラリンピック)を応援しています。



#### 株式会社オクトン社長 森正 浩造

リオ五輪での日本選手の活躍にとっても感動しました。そして小さな奉仕で大きな夢を!をキャッチフレーズに2020年東京五輪を応援するまごころネットワーク「おもてなし隊」の益々のご活躍を祈念申し上げます。

# 小さな奉仕(ペットボトルキャップ回収)で大きな夢(巨大五輪マーク)を設置する!



捨てればゴミ・燃やせば大量のCO<sub>2</sub>を発生し地球温暖化の凶器となるペットボトルキャップを集めて2020年東京五輪までに巨大五輪マークを作って「おもてなしの庭」に設置する夢をリオ・オリンピックのNPO団体から学びました。

「産」「官」「学」「民」連携・協働のネットワークで日本中の「小さな奉仕でペットボトルキャップを回収する仲間ネットワーク」を構築し首都圏(東京・千葉・埼玉・神奈川)に巨大五輪マークを「おもてなしの庭」に設置する「大きな夢」の実現をめざします。

全75団体中 上位60団体

**エコキャップ回収容器  
スポンサー募集**

(スポンサー名入りシール貼付)

エコキャップを集めて  
オリンピックを応援

地球1周 4万km  
ギネスに挑戦!

寄付金:1口5千円~  
1口以上何口でもOKです。  
スポンサー名入りシールを貼付した回収容器は、上記の学校・団体等一覧からご希望の場所へ設置出来ます。

回収実績 2016年11月現在 日本橋 → 愛知県241km

NPO法人 ふるさと街づくり推進協議会 2014年7月  
「まごころネットワーク おもてなし隊」 2016年11月

団体名(敬称略)	総重量	総キャップ数	距離	団体名(敬称略)	総重量	総キャップ数	距離
1 イトヨーカドー三郷店	6,335.65 kg	2,534,260 個	76.0 Km	31 大石G	45 kg	18,000 個	540 m
2 千葉県はてな商業協同組合かしわ支部	3,206 kg	1,282,400 個	38.5 Km	32 めぐみの湯	43.08 kg	17,232 個	517 m
3 流山市クリーンセンター	2,590 kg	1,036,000 個	31.1 Km	33 ダイードリンク	42 kg	16,800 個	504 m
4 嵐神原興産	1,470 kg	588,000 個	17.6 Km	34 木戸番所	40 kg	16,000 個	480 m
5 北原G	529 kg	211,600 個	6.3 Km	35 小見寺G	40 kg	16,000 個	480 m
6 彦郷小学校	473 kg	189,200 個	5.7 Km	36 流山工業団地協同組合	40 kg	16,000 個	480 m
7 ウムヴェルト園	430 kg	172,000 個	5.2 Km	37 法政大学清水G	38 kg	15,200 個	456 m
8 上尾市立大石南中学校	390 kg	156,000 個	4.7 Km	38 柴崎G	38 kg	15,200 個	456 m
9 イトヨーカドー三郷店	381 kg	152,400 個	4.6 Km	39 川口安達G	35 kg	14,000 個	420 m
10 南流山幼稚園	360 kg	144,000 個	4.3 Km	40 湯けむり横丁	29 kg	11,600 個	348 m
11 桜小学校	337 kg	134,800 個	4.0 Km	41 幸房小学校	27.1 kg	10,840 個	325 m
12 夢工房G	335 kg	134,000 個	4.0 Km	42 ツネG	21 kg	8,400 個	252 m
13 瑞木小学校	303 kg	121,200 個	3.6 Km	43 日本健身気功普及協会	20 kg	8,000 個	240 m
14 三郷芦田G	291 kg	116,400 個	3.5 Km	44 埼玉県建協会越谷支部	20 kg	8,000 個	240 m
15 彦成中学校	263.05 kg	105,220 個	3.2 Km	45 ピアソン交流センター	18.12 kg	7,248 個	217 m
16 八木郷小学校	239 kg	95,600 個	2.9 Km	46 江戸川スポーツセンター	18 kg	7,200 個	216 m
17 早稲田小学校	229 kg	91,600 個	2.7 Km	47 柏中田G	18 kg	7,200 個	216 m
18 丹後小学校	200 kg	80,000 個	2.4 Km	48 葛飾山口G	15 kg	6,000 個	180 m
19 彦成小学校	166 kg	66,400 個	2.0 Km	49 おもてなし	15 kg	6,000 個	180 m
20 草加おかみさん会	130 kg	52,000 個	1.6 Km	50 三宅G	12 kg	4,800 個	144 m
21 橋向G	114 kg	45,600 個	1368 m	51 MOVIX	11 kg	4,400 個	132 m
22 流山サンコーテクノ	112 kg	44,800 個	1344 m	52 埼玉県倫理法人会	10 kg	4,000 個	120 m
23 NPOふるさと街づくり推進協議会	103 kg	41,200 個	1236 m	53 神木G	10 kg	4,000 個	120 m
24 小山G	88 kg	35,200 個	1056 m	54 流山市倫理法人会	9 kg	3,600 個	108 m
25 嵐崎新聞社	80 kg	32,000 個	960 m	55 セブンイレブン三郷彦成3丁目店	9 kg	3,600 個	108 m
26 北公民館	70 kg	28,000 個	840 m	56 吉川平本G	7 kg	2,800 個	84 m
27 北中学校	62 kg	24,800 個	744 m	57 草加小貴G	7 kg	2,800 個	84 m
28 (カタル分)	59 kg	23,600 個	708 m	58 リそな銀行G	6 kg	2,400 個	72 m
29 嵐ソーゴー	49 kg	19,600 個	588 m	59 東洋ハウジングG	6 kg	2,400 個	72 m
30 前間小学校	49 kg	19,600 個	588 m	60 竹田治療院	6 kg	2,400 個	72 m

- 日本風景街道「おもてなしの庭」づくり  
環境美化・花いっぱい活動【登録団体名】
- 北首都国道事務所
  - JAさいかつ
  - 法政大学体育会スケート部
  - 法政大学埼玉県校友会
  - 三郷市商工会
  - 三郷市内ロータリー3クラブ
  - 夢工房
  - 法政大学スケート部OB・OG倶楽部
  - 高州3丁目東町会
  - スペシャルオリンピック埼玉陸上
  - 根っ子クラブ
  - 三郷経済同友会
  - トーサイ・アポ株式会社
  - 東京電力埼玉支社
  - 松井産業株式会社
  - 東日本高速道路株式会社埼玉支社
  - 東日本高速道路株式会社三郷管理事務所
  - 埼玉県
  - 早稲田大学校友会三郷稲門会

おもてなし隊では日本風景街道298・ビューポイントの県営みさと公園の環境美化・花いっぱい活動とそれぞれの花壇に芝桜あじさい・カンナ等・タイタンピカス2020年東京オリンピックの花の苗等を植えて世紀の祭典に向けて「産」「官」「学」「民」連携・協働のネットワークで植付作業など行って、2020年に向けて準備しています。



外環道一ロータリークラブ花壇



おもてなし隊メンバーによる芝桜苗植付



法政大学体育会スケート部草取り



NPO法人ふるさと街づくり推進協議会

## 大井隊長・三宅義信総隊長がリオオリンピック銅メダル獲得した三宅宏実選手祝賀会を催す!

東京・メキシコオリンピックゴールドメダリストの三宅義信(NPO法人ゴールドメダリストを育てる会理事長)氏の姪の三宅宏実選手(弟の義行氏がリオオリンピック全日本監督)が2大会連続のメダルを獲得(ロンドン—銀・リオ—銅)の祝賀会が「浦和ワシントンホテル」で開催されました。各界からお祝いのコメントが寄せられました。一部を紹介いたします。

『埼玉県校友会だより』より抜粋

### 三宅宏実選手・三宅義行全日本監督が小池百合子知事を表敬訪問しメダル獲得を報告



三宅宏実選手写真

リオ五輪重量挙げ女子48キロ級で銅メダルを獲得した三宅宏実選手が17日、父親で日本女子の三宅義行監督と都庁を表敬訪問し、小池百合子知事に2大会連続のメダル獲得を報告した。日本ウエイトリフティング協会会長を務める小池知事は「(勝負が決まる!)5秒に4年間ずっとかけ続けるモチベーションはすごい。ロンドンの時も宏実さんの銀メダルが流れを作った。おめでとう!」と五輪の活躍をねぎらった。義行監督も「この4年間で一番厳しかったが、その厳しさに耐えてよく頑張った」と娘をたたえた。三宅選手から銅メダルを渡された小池知事は「すごく重い」と驚いた表情を見せ、「ずっと練習を見てきた。その成果がとてはずしりと重いメダルにつながったことを喜んでいる」と祝福。三宅選手は(知事のねぎらいで)嬉しい気持ちになった。私自身ができることに向かって、また頑張っていきたいとはなした。

8月のリオ五輪女子重量挙げ48キロ級で、三宅宏実選手が腰痛に耐えながら前回のロンドン大会の銀メダルに続く2大会連続の快挙は、同じ重量挙げの五輪メダリストで日本代表監督でもある父(70)との16年に及ぶ二人三脚のたまものだった。

ロンドン五輪では、日本記録を更新し国内初の父娘メダリストとなった。銀メダリストとして臨んだリオ五輪では、腰痛が悪化。痛み止めを打って試合に臨んだ。焦る娘に父はこんな言葉をかけた。「大丈夫、今日はメダル取れるぞ。お父さんを信じて」肩の力が抜けた。今できることを精いっぱいやる。父が繰り返し教えてくれたことが、苦境で生きた。



小池知事と握手する三宅宏実選手左は父親・監督の義行氏



#### 法政大学総長 田中 優子

輝かしい成績はもちろんのこと、三宅選手ご自身のお人柄と姿勢に深い感銘を受けました。益々のご活躍を祈念します。二大会連続メダル獲得、誠にありがとうございます。



#### 東京都知事 小池 百合子

(公社)日本ウエイトリフティング協会前会長

三宅宏実選手、銅メダル獲得おめでとうございます。二大会連続のメダル獲得の裏には、並々ならぬ努力があったことと存じます。改めて三宅選手のご功績に敬意を表します。



#### 埼玉県知事 上田 清司

三宅宏実さん、ロンドンに続いてメダル獲得おめでとうございます。親子鷹の宿命も乗り越え、あらゆる試練にも耐えた貴女の魂は日本中の感動のドラマでした。



#### リオオリンピック全日本監督 三宅 義行

(公社)日本ウエイトリフティング協会会長

ローマで日本新記録を更新して銀メダルを獲得してからリオ五輪までの4年間で一番厳しかったが、その厳しさによく耐えてよく頑張ったリオ五輪では腰痛が悪化。痛み止めを打って試合に臨んだ。最後の最後までよく頑張った成果です。

かわしん  
**川口信用金庫**  
<http://www.shinkin.co.jp/ksb/>

住まい価値創造企業  
**POLUS**  
ポラスグループ  
<http://polus.co.jp/>

**サンコーテクノ株式会社**  
<http://www.sanko-techno.co.jp/>

株式会社  
**トイランド**  
<http://www.toyland.jp/>